

### **FOOTBALL**

Tirage a priori clément pour Bouenguidi Sports. Le club gabonais affontera au tour de cadrage de la Coupe de la Caf Salitas (Burkina Faso), invaincu dans cette épreuve et actuel 4e de son championnat. Match aller le 14 février à Libreville. Retour le 21 à Ouagadougou.

Page 9

# DISPARITION

Parti en forêt, à Medouneu, le 28 décembre pour préparer le réveillon de la Saint-Sylvestre, Christ Ngueme Mbeme, 22 ans, n'a pas regagné son domicile, contrairement à ses deux compagnons de chasse. L'enquête pour le retrouver a été confiée par le parquet d'Oyem à la DGR.

Page 8

## **ENEDA**

La première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba était en visite hier à l'École nationale pour enfants déficients auditifs (Eneda) de Nzeng-Ayong, rénovée et réhabilitée grâce à un co-financement de sa fondation, la FSBO, dont l'Eneda intègre le réseau de l'égalité des chances.

Page 7

# LIBREVILLE: OÙ EST PASSÉE L'OPPOSITION?

L'UNANIMITÉ du vote des élus de l'opposition, le 29 décembre dernier, en faveur du candidat du PDG – certes largement majoritaire au Conseil municipal de Libreville – Eugène Mba, lui-même personnalité moins clivante, voire consensuelle, a surpris. Et alimenté hypothèses et spéculations autour de la place qu'y occuperaient désormais l'Union nationale (UN) et ses alliés RHM, notamment, ainsi que sur leur rôle futur. **Pages 2 & 3** 



### Pour moi quoi...

Dame SEEG acculée a avoué qu'il y a effectivement des dysfonctionnements dans ses facturations. Quoi?

Eh oui, cet aveu est écrit noir sur blanc dans notre Premier grand quotidien sur 5 colonnes en page 5 de son édition du 5 janvier 2021. C'est la nouvelle de la semaine qui révèle les dessous d'une vaste escroquerie entretenue sciemment au sommet de cette Société nationale puisque pendant des années, l'information était gardée sous le sceau de la confidentialité. Mais la forte pression d'Alain-Claude les a contraints à briser ce silence profi-

Finalement, on sait tout de cette escroquerie mise en place par Veolia depuis kala-kala et qui continue de profiter à tous nos compatriotes qui ont occupé la place après le départ des Blancs. On comprend que tant que le logiciel "coupable" des erreurs peut continuer à engraisser un groupe de privilégiés au sommet, on n'avait aucun intérêt à l'abandonner. Asseyons-nous, les yeux dans les yeux, et comptons depuis combien de 1900, on crie à la fraude. Comme pour s'excuser, on vient nous jeter à la figure l'aspect contraire du même logiciel dans la sous-facturation qui ferait perdre de l'argent à la Société. Franchement, on nous prend pour des imbéciles? Au fait tous ces millions piqués aux consommateurs, comment allez-vous faire pour les rétablir dans leurs droits?

En tout cas, nous les clients abusés et volés pendant des années, attendons la réponse de Dame SEEG dans le rè-

...MAKAYA

**COVID - 19** 





Nettovez les obiets et les surfaces souillés